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Ata no 23 de202l

Aos vinte e sete dias do ano de dois mil e vinte e um, às treze horas e trinta minutos, segunda-feira,
reuniram-se na Sala Severino Silveira, em Sessão Ordinária, os Senhores Vereadores: Neto Viana - PT,
Adilson Seixas - PDT, Vereador Nenê Brito - PDT, Dimmy Alves - PP, Clemar Biaggi (Careca) - PTB,
Renan Delabary - PP, Juliano Confisco - PP, Bittencourt - PP, sob a Presidência da Vereadora Eva
Teixeira Mesa Prates - MDB que havendo "Quórum" e de acordo com a Constituição, Lei Organica e
Regimento Interno, declarou aberta a presente Sessão Extraordinária. A Seúora Presidente colocou em

apreciação e votação a Ata 22 de202l, apreciada e, logo após, aprovada por unanimidade. A Presidente
solicitou que o Secretario da Mesa fizesse leitura das matérias do Expediente: INFORMAÇÃO 12412021

Seja informada a esta Casa Legislativa em que fase se encontra o processo paÍa a aquisição de

equipamentos para a instalação de rede elétrica no Módulo Esportivo Henrique Ribeiro Saraiva, de

autoria do VEREADOR GUTO BITTENCOURT - PROGRESSITAS; INFORMAÇAO 125/2021Que
seja informado quais os custos para construção de uma mureta (contenção) na Rua Celestino Pires Dutra
(Beco Berçario), de autoria do VEREADOR ADILSON SEIXAS - PDT; INFORMAÇÃO 12612021 I -

Seja informado a esta Casa Legislativa a carga horríria semanal dos médicos que atendem na Unidades
Básicas de Saúde; 2 - Os médicos atendem por ficha ou carga horária? de autoria do VEREADOR
CLEMAR BIAGGI (CARECA) - PTB; INFORMAÇÃO 12712021 Que seja informado a esta Casa
Legislativa, se existe previsão de calçamento do prolongamento da Rua João Luchsinger Bulcão (trecho
sem pavimentação), de autoria do VEREADOR NETO VIANA - PT; PROVIDENCIAS 2l9l202lQue
sejam tomadas as providências legais necessárias para abertura de rua ligando a Rua Marcelino Machado
à Rua Ademar Chaves Teixeira, de autoria da VEREADORA EVA MESA - MDB; PROVIDÊNCIAS
22012021Que seja realizada limpeza e roçada no Estádio Municipal de futebol Adão Teixeira da Silveira,
de autoria do VEREADOR ADILSON SEIXAS - PDT; PROVIDÊNCIAS 22ll2O2I Que seja feito
serviço de colocação de terra e rolo compactador na Rua Neider Pires Figueiredo, localizada no Bairro
Dr. Breno Bulcão (Olaria), de autoria do VEREADOR GUTO BITTENCOURT - PROGRESSITAS;
PROVIDÊNCIAS 22212021Que seja realizadavistoria em todos os registros de água localizados nas vias
públicas e providenciada colocação de tampas na.queles que não possuírem, de autoria do VEREADOR
NENE BRITO - PDT; PROVIDENCIAS 22312021 Que seja construída uma aba para abrigar veículos
no pátio do CBEM, de autoria do VEREADOR NETO VIANA - PT; PROVIDÊNCIAS 224l202lQte
seja realizada a poda da arvore que fica localizada na Rua João Moreira, pois a mesma se encontra em
contato com fios de alta tensão, de autoria do VEREADOR NETO VIANA - PT; PROVIDÊNCIAS
22512021 Que seja realizada vistoria, manutenção, e se necessário instalação, das placas de trânsito
localizadas no perímetro urbano de nossa cidade, de autoria do VEREADOR NETO VIANA - PT;
PROVIDENCIAS 22612021 Que seja realizada uma vistoria na residência no 103, localizada na Rua
Neider Pires Figueiredo, Bairro Dr. Breno Bulcão, de autoria do VEREADOR DILSON SEIXAS - PDT;
PROVIDENCIAS 22712021 Que seja estudada a possibilidade de aumento do muro do Cemitério
Municipal, lado paralelo a Rua Odorico Antônio Soares, e que seja feito posteriormente um paisagismo
nas laterais do mesmo, de autoria do VEREADOR NETO VIANA - PT Grande Expediente: Dada a
palavra ao Vereador Juliano ConÍisco- Progressistas desejou uma Boa tarde à senhora Presidente, colegas
vereadores e aos demais presentes em Sessão. Parabenizou os dois colegas e vereadores Neto Viana e Renan
Delabary que estiveram seu Pedido atendido da Ponte na João Bulcão, e agradeceu ao Secretário de Obras Vitor
Soares. O Vereador Neto Viana pediu a parte falando do seu Pedido. E logo vereador Confisco falou que espera
que ele tenha êxito e logo agradeceu sua fala. Vereador Clemar Biaggi (Careca)- PTB desejou uma Boa tarde a
senhora Presidente Eva Mesa, demais eolegas vereadores, assessores da casa. Falou ao colega vereador Juliano
Confisco que não é uma questão de sorte e sim uma questão de organização e que o Executivo consiga atender
todas as demandas do município. Disse que sabe que o Secretário está atento em todos os pedidos dessa úsq e que
com tempo irá atender a todos. Falou do Pedido apresentado do colega Vereador Adilson Seixas. Falou sobre sua
preocupação com a privatização da CORSAN. Vereador Neto Viana -PT desejou uma Boa tarde a senhora
Presidente Eva Mesa, aos nobres colegas assessoras da casa. Iniciou sua fala, usando a fala do
Colega e vereador Clemar Biaggi em apresenlados nessA Casa. Falou das Ruas que
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precisam de manutenções onde se se encontram com buracos e prejudicando os rnunícipes. Falou que

esteve no terreno no Bairro da Olaria. Falou sobre a Indicação apresentada nessa casa, para suba do
Projeto sobre a Horta em todos os bairros. Logo agradeceu sua fala. Vereador Nenê Brito - PDT
desejou uma Lroa talde a senhora Presidente Eva Mesa e aos colegas vereadores, e aos demais presentes.
Falou do seu Pedido apresentado e Sessão Ordinrária. Vereador Adilson Seixas - PDT desejou uma boa
tarde à senhora Presidente Eva lV{esa, aos demais colegas a Assessoria de Bancada, ao assessor Jurídico.
Agradeceu a Deus por estar aqui. Agradeceu os colegas por disponibilizarem seus horarios para assistir o

pessoal do SINDIAGUA. Falou sobre a pivatizaçáo da CORSAN. Reportou-se ao colega vereador
Clemar Biaggi (careca), em relação ao pedido de desculpas. Parabenizou o Prefeito pelo trabalho sendo

feito na ponte. Vereador Clemar Biaggi pediu a parte falando sobre o assunto debatido pelo colega e
vereador Adilson Seixas. Vereador Dimmy Alves - Progressistas Desejou uma Boa Tarde a Senhora
Presidente Eva Mesa, aos demais colegas Vereadores. Assessores da Casa. Iniciou sua fala dizendo que é grato pela
live do Prefeito que escutou durante a semana sobre urn tema muito importante que foi sobre a Quimioterapia.
Falou do seu Requerimento apresentado em sessão que trata sobre o Processo Seletivo e que espera uma posição do
Executivo. E que essa casa deve falar e que espera o mais breve possível uma explicação. Falou também sobre o
Hospital do município, onde ainda não temos a liberação de internação nos leitos e disse que é admissível, disse
que falou com o Presidente do Hospital Halabi, e que ele relatou que ainda não tem data para retorno. Vereador
Guto Bittencourt - Progressistas desejou uma Boa Tarde à senhora Presidente Eva Mesa, senhores Vereadores e

aos colaboradores da Casa, ao Dr. Felipe Assessor Jurídico. Iniciou sua fala parabenizando o Vereador Clemar
Biaggi (careca), pela firmeza e clareza, onde diz que na hora que tem que cobrar tem que cobrar. Falou sobre ser

Presidente da Comissão e não ter sido convidado parâ a referida conferência. Vereador Adilson Seixas disse que

recebeu o convite de uma estagiária. Falou sobre a CORSAN, sobre a colocação dos registros nas residências.

Yereador Renan Delabary - Progressistas, desejou uma boa tarde à Senhora Presiderúe Eva mesa, aos

nobres colegas Vereadores, e aos Assessores da Casa. Iniciou sua fala dizendo que o Executivo ainda não
se manifestou sobre a Servidora Adriana Delabary no que se refere ao Processo Seletivo do Município.
Falou do Requerimento aprovado em sessão na semana passada, e disse que ainda não tiveram resposta
do Prefeito sobre as acusações da referida Servidora, e que envolve toda comunidade. O vereador Adilson
Seixas pediu a parte falando do assunto debatido. Vereador Renan Delabary falou sobre as duas

Indicações apresentadas em Sessão Ordinaria na data de hoje. Pediu a Presidente e vereadora Eva Mesa
que fosse encarninhada uma Moção ao famoso Cadico Massagista, onde disse clue talvez ele nem seja um
cidadão Lavrense, mas que foi um dos grandes símbolos municipal. A Vereadora e Presidente Eva Mesa -
MDB falou sobre a Conferência ocorrida na última sexta-feira.Ordem do dia: REQUERIMENTO
02ll202lQue seja possível realizar extensão do calçamento da Rua Odorico Antunes Soares com a RSE-
357, denominada João Francisco da Cuúa Franco e, se possível, com a construção de um rótula no local.
VEREADOR ADILSON SEIXAS - PDT. Aprovado por unanimidade; REQUEzuMENTO 02212021
1)Que seja providenciada e enviada a esta Casa, a relação de todos os Processos Seletivos Simplihcados,
realizados entre o dia 1" de janeiro de2017 até a presente data, bem como: a) cópia dos editais referentes
a esses Processos Seletivos Simplificados; b) cópia do resultado de avaliação/análise de currículo, com a

individualizaçáo da pontuação considerada e, ainda, cópia da divulgação preliminar desses Processos

Seletivos Simplificados; c) cópia da divulgação do resultado final referentes a esses Processos Seletivos
Simplificados. VEREADOR DIMMY ALVES - PROGRESSITAS. Aprovado por unanimidade;n bQue
seja informaclo a esta Casa Legislativa o porquê da ANULAÇÃO do PROCESSO SELETIVO
SIMPLIFICADO N: 005/2020 - EDITAL N" 032/2020 - Contratação, por ptazo determinado, de Agente
Comunitario de Saúde. Aprovado por unanimidade; INDICAÇÃO 4912021 Que seja estudada a
possibilidade de serem implantados proglamas de "software médico" no Posto de Saúde Central e UBS,
assim como no consultório de atendimento médico da Fundação Hospitalar, ferramenta esta que irá
facilitar a compreensão às receitas prescritas por esses profissionais de saúde. VEREADOR RENAN
DELABARY - PROGRESSITAS. Aprovado por unanimidade; INDICAÇÃO 50l2OZl Que seja feito
estudo, através da Secretaria/Setor Competente, sobre a possibilidade da construção de lixeiras nas

adjacências dos trevos de acesso à cidade, na RSC 357 - Rodovia o'João Francisco da Cunha Franco" e, se

houver interesse por parte da Administração Municipal, seja realizado contato com a 10u

Superintendência Regional do DAER, em Cachoeira do Sul, visando à autorização neste sentido.
VEREADOR RENAN DELABARY - PROGRESSITAS. Aprovado por unanimidade; INDICAÇÃO
5ll202l Que seja analisada a possibilidade da criaÇão de campanha de conscientização sobre a Lei de

Incentivo à Cultura e ao Esporte no Município. VEREADORA EVA MESA -MDB. Aprovado por
unanimidade; INDICAçXO SZtZO2l Que seja vistoria e posterior estudada a viabilidade de
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Finais: Vereador Juliano Confisco - PP deixou registro aos funcionários Emerson e Serginho que desde o dia de

ontem (domingo), na função de poda de árvore na praça com a caída dos fios, e que já está quase solucionado a
questão. E pediu para que todos se cuidem e desejou uma Boa Tarde a todos. Vereador Clemar Biaggi (Careca)
PTB deixou registrado que esteve conversando com o Prefeito e o Secretário de Administração Diego Afonso que

o município não se calou, e que ele irá vir se esclarecer, e está dentro do prazo. E pediu para que todas as pessoas

sigam se cuidando. E desejou uma boa semana a todos. Vereador Neto Viana - PT falou sobre a privatização da
CORSAN. Disse que essa semana irá visitar a Secretaria de Obras e relatar sobre a Indicação apresentada em
Sessão Ordinária e a comunidade ficar a par de todos os serviços e nós vereadores. Falou da resposta recebida de

sua Indicação. E registrou a chegada dos companheiros Cleiton, Jordani e Samora, Assessores dos Deputados Paulo
Pimenta e Luis Fernando Mainardi e que estão aqui visitando essa Casa Legislativa. E pediu para que comunidade
se cuide, pois a pandemia ainda não acabou. Vereador Nenê Brito - PDT pediu para que todos sigam se cuidando
e usem álcool, máscara. E desejou uma boa tarde a todos e um bom inicio de semana. Vereador Adilson Seixas -
PDT agradeceu a fala. Vereador Dimmy Alves - PP Reportou-se ao Vereador Clemar Biaggi (careca), onde disse
que concerteza o Executivo está com tempo hábil para responder, mas disse que vamos estar em cima cobrando. E
as acusações dessa servidora foi muito grave, e disse que o Prefeito é ágil para inaugurar obras, live e espera que
ele seja âgil para responder essa casa o mais breve possível. Logo agradeceu a fala. Vereador Guto Bittencourt -
PP agradeceu a palavra. Renan Delabary - PP reforçou seu colega Clemar Biaggi (careca), que quem acusa é a
Adriana e quem tem que explicar é o Prefeito e disse que só fez intermediações aqui na Câmara apresentado pelo
Requerimento. E esse anseio é da comunidade. A vereadora Presidente Eva Mesa- MDB pediu para que a

comunidade se cuide nesse período de inverno, e que Deus nos proteja, e cumprimentou os senhores Assessores
dos Deputados visitantes em nossa Casa Legislativa, e que todos vá com Deus para suas residências. E deu por
encerrada a Sessão Ordinária. Obs: As manifestações dos Vereadores estão gravadas em áudio em sua íntegra e

publicadas no (youtube). A senhora Presidente agradeceu a presença de todos e não havendo mais nada a tratado
declarou encerrada a presente Sessão Ordinária. Sala "Severino Silveira" da Câmara de Vereadores de Lavras do
Sul, 24 de maio de 2021.

V Alves eixeira Mesa Prates
1o Secretiário Presidente
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